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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 71 del07l03l20l8

r Seduta: ordinaria I Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 1910212018'

L,anno DUEMILADICIOTTO, il giorno SETTE del mese MARZO, alle ore 10,25 ad tnizio lavori

si è riunito in palermo ne1la sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

con prot. n. g714g del 31/01/2018, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, a1le ore 10,35 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi GiusePPe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscizionale del 1910212018;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Tusa, Scarlata e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti rìo 02 (Il Presidente Greco ed il Consigliere Orilia)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 1910212078, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Leffo, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela {grvarà)
€' t'{a"t-*-

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giomo successlvo.

Il Dirigente

(D. ssa Maria Ferreri)

=::::::=:::::::__:::::::::::::::::::::::::=::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresentedeliberazione, èstata pubblicata all'Albo Pretoriodi questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::__::::::::::::::::::__:::::::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione ail,Albo pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato' ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68 comma 2 del1o statuto'

Palermo
Il Dirigente

Il Presidente

(Salvaffie Savoca)

(D.ssa Maria Ferreri)
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VERBALE DEL 19 FEBBRAIO 2018

87148 del3l/0112018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati o.d.G.

presiede la seduta il presidente Greco. Alle ore 10,15 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Marchese, Orilia, Savoca Tusa e Viscuso. Risultano assenti i consiglieri Guaresi,

Scarlata e Serio.

Verificata la validita del quorum strutturale, la seduta viene dichiar ata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Ist. Amm.vo Sig. Davide Martinez'

Redige il verbale il Cott.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il presidente Greco rivolge un caloroso saluto ai componenti della IV Commissione Attività Sociali del

Consiglio Comunale, il Presidente Gianluca Inzerillo e i consiglieri Di Pisa, Orlando, Randazzo e Cancilla.

Alle ore 10:17 entrano in Aula i consiglieri Guaresi e scarlata.

Nella seduta odierna I'argomento che si affronterà riguarda l'Attività Sociale, è presente altresì la responsabile

del servizio sociale della II Circoscrizione la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Il presidente Greco propone come scrutatori i consiglieri Savoca, Scarlata e Tusa per consentire agli ospiti di

parlare e il consiglio approva sia la nomina degli scrutatori che far intervenire gli ospiti.

Alle ore L0222 entra il consigliere Serio ed esce il consigliere comunale Di Pisa.

Interviene il presidente della Commissione Consiliare Gianluca Inzerillo, il quale comunica che. la

Commissione da lui presieduta ha organizzato questi incontri nelle otto circoscrizioni per raccogliere tufte

quelle criticità auspicando di trovare le adeguate soluzioni.

prende la parola la responsabile del servizio sociale della II Circoscrizione la Sig.ra Anna Maria Geraci ir:

quaie iltustra i vari servizi svolti dalla sua unità (bonus socio sanitario, bonus luce e gas, disagio alloggiati "'',

bonus bebè, bonus tre f,rgli, rilascio tesserini venatori e tesserini funghi epigei). La Sig.ra Geraci laml.'i.ta

alcune criticità inerenti a tali servizi dovuti anche alla mancanza di personale, nonché i ricorrenti probler i dei

supporti informatici, ricordando altresì che l'afflue nza dipubblico (circa 1333 richieste di carta Sia ': i 200

pratiche di carta Rei registrati a partire dal primo Dicembre fino ad oggi). Dati questi che ce,' :rano

inequivocabilmente un'affluenza di pubblico, una delle più alte rispetto le altre circoscrizioni.

La Sig.ra Geraci ricorda poi di avere ricevuto indicazioni da parte dell'Assessore Nicotri di aumersiri';r la

registrazione delle pratiche da espletare. In merito a ciò la Sispi di contio ha risposto che tale suggeri:.,rettto

può avere corso. Terminato il proprio intervento ringraziala commissione e i consiglieri tutti per avere pr-É,.ltato

attenzione alla sua esposizione e si allontana dal consiglio perché impegnata a svolgere i'improrogiririle e

complessa attività.

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a nonna di Regolamento, del Presidente Greco prot.



Il Presidente Greco ricorda che in effetti il territorio della Seconda Circoscrizione comprende

persone e il carico di lavoro inevitabilmente è sotto gli occhi di tutti. Lo stesso presidente inf

p.i*u sarà attivato uno sportello INPS che darà awio alle attività propedeutiche proprio in via SPrrrrr@ ù@ra alrrv@Lu ullv ùPvrLwrrv I\r o wrlw u@l@ @Y Yrv 4lle 4LLrvlr4 PrwPwuw4lrvrrw PruPrrw ttt vta v-%!ìv-lt\)Lrí:- 
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quindi la richiesta di nuovo personale è necessaria. Restando sempre in tema di organigramma del pefuirale, \

il presidente fa notare che esso non ricopre tra le altre cose profili professionali consoni a determinati servizi.

Interviene il Vice Presidente Savoca e con piglio polemico afferma che l'Assessore Nicotri ha la piena

consapevolezzadelle difficolta che si incontrano negli uffici, uffici questi che andrebbero chiusi perché locali

fatiscenti e che non offrono le adeguate misure di sicurezza. Per questi motivi il vice presidente chiede le

dimissioni dell' Assessore.

Il consigliere Viscuso ringrazia vivamente la commissione oggi presente in consiglio per avere trasmesso la

propria sensibilità per discutere dei problemi esistenti e trovare quelle soluzioni al fine di risolverli. Anche la

,l)resenza della signora Geraci è al quanto utile perché proprio lei responsabile del servizio Attività Sociali ha

illustrato in maniera chiara e incisiva le numerose criticità che attraversa questo settore delicato che interagisce

de visu con le persone che devono ottenere risposte puntuali e certe sulle loro legittime richieste. Per

concludere il consiglibre Viscuso chiede delucidazioni in merito allo svincolo del Forum.

Alle ore 10:30 escono i consiglieri Cardella e Orilia.

lnterviene il consigliere Serio il quale asserisce che non emergono notizie in seno ai lavori svolti in consiglio,

situazioni non positive, insomma si parla sempre degli stessi argomenti ma nessun risultato positivo purtroppo

rimane lettera morta.

Il consigliere Guaresi ringrazia tutta la commissione e fa notare come sia importante la presenza del Presidente

Inzerillo, in quanto essendo stato consigliere di questa circoscrizione è un profondo conoscitore dei problemi

che assillano il territorio, che purtroppo sono tanti. Infine lo stesso suggerisce di elencare tutte le

problematiche, le più urgenti e trasmetterle alla commissione.

trnterviene il consigliere Marchese fortemente deluso di come vanno le cose. anche perché avendo alle spalle

ben tre mandati come consigliere circoscrizionale è costretto a registrare che i problemi rimangono irrisolti.

Fiducioso, però'si rivolge alla commissione e auspica che questa possa veramente attenuare una situazione

insopportabile.

Il consigliere Tusa si associa a quanto detto dalla signora Geraci e dai colleghi che lo hanno preceduto,

sostei'lendo in effetti che l'utenza è esasperata per i ripetuti disguidi dovuti alla mancanza di personale, a locali

poco rispitali e al grave malfunzionamento dei computer. Anche lui auspica un intervento fattivo da parte della

comm -ssione-

Alle ore l1:05 esce il consigliere Guaresi.

Il consigliere Scarlata ringaziatutta la commissione e it Presidente Inzerillo e, rispondendo al collega Serio

fa ricordare che il consiglio si è sempre adoperato per raggiungere gli obiettivi di cui rappresenta le aspettative

del tenitoîio, semmai è l'amminis trazione comunale che non sempre risponde in maniera soddisfacente. Per

quanto riguarda I'argomento locali, afferma che sarebbe opportuno trasferire gli uffici di presidenza ad altro

luogo dando così la possibilità diutilizzare i locali per ricevere il pubblico.



,"
Riprende la parola il Presidente della Commissione Inzerillo il quale precisa che condivide quanto affi

dal consigliere Guaresi. Poi, rivolgendosi a tutto it consiglio chiede di appurare i reali probiemi

lamentati e come esempio fa riferimento al fastidioso mancato funzionamento delle stufe che inevitabil

fanno patire ai dipendenti il freddo di questi giorni. Pertanto suggerisce di prendere delle iniziative condiviè
affrnché si possa risolvere qualche problema riconducibile at disagio che coinvolge il personale di tutta 1a

circoscrizione. In merito alla problematica fin qui discussa interviene il Presidente Greco e ricorda che in un

recente passato ha suggerito di owiare a questa situazione chiedendo di far trasferire la sede della seconda

circoscrizione e la postazione decentrata nei locali del Solarium.

AIle ore 11:25 escono i consiglieri Marchese e Serio.

Interviene it consigliere comunale Orlando la quale si dice certa che oftenendo una maggiore e incisiva

autonomia delle circoscrizioni rìsulterebbe utile ed efficace per far funzionare le cosiddette periferie della

città.

ll presidente Greco ritornando sull'argomento personale lamenta la numerosa presenza di dipendenti nelle

portinerie e laddove si svolgono attivita rivolte alf interesse pubblico fa notare la carenza di profili
professionali adeguati alle esigenze richieste dai vari servizi.

Anche il consigliere Randazzo ritiene essenziale il potenziamento di autonomia che ogni 
"ir"or".irion".

dovrebbe avere tanto che in passato si era parlato di istituire la hgura di mini sindaco.

It consigliere Cancilla interviene brevemente per sintetizzare quanto delto dai colleghi della commissione e

anche lei auspica una maggiore autonomia che venga delegata alle circoscrizioni per meglio attenzionare i

problemi.

Alle ore 12:00 il Presidente Greco ingrazia gli ospiti e chiede di sospendere per un'ora i lavori d,aula.

Alle ore 13:00 il Presidente Greco riapre la seduta e constatando [a sola presenza del consigliere Scarlata

rinvia i lavori all'indomani in seduta di prosecuzione.

II Segretario
I'lst. Amm.vo Sie. Davide Martinez.
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